Tennis/Laver Cup

Une édition féminine "serait super", selon la N.1 mondiale Muguruza

AFP

Wuhan/Chine

"Ce serait super" de voir une Laver Cup au féminin, a estimé jeudi la N.1 mondiale Garbine Muguruza, reconnaissant cependant qu'il serait compliqué de placer dans un calendrier déjà chargé un tel tournoi exhibition bâti sur le modèle de la Ryder Cup de golf.

"J'adore que les gens viennent regarder du tennis et que les stades soient pleins, a-t-elle expliqué dans la foulée de sa qualification en quarts de finale du tournoi de Wuhan. Ce serait super d'en avoir une aussi du côté féminin. Mais ça pourrait être compliqué de trouver quand le faire. Quoi que vous vouliez faire avec notre calendrier, ce sera très dur". L'Espagnole de 23 ans a indiqué qu'elle avait vu des images de la victoire de l'équipe européenne emmenée par Roger Federer, à l'origine du tournoi, et Rafael Nadal face au reste du monde le week-end dernier à Prague.

Interrogée sur le sujet, la N.6 mondiale Caroline Wozniacki s'est elle aussi montrée sceptique sur la



faisabilité d'un tel évène-

"Si une compétition féminine voyait le jour, tout le monde devrait rester uni pour vouloir jouer cette semaine-là et ne pas partir sur un autre tournoi, a estimé la Danoise. Donc je ne suis pas sûre que ça marcherait"

Mercredi, la Polonaise Agnieszka Radwanska avait rappelé que les joueuses étaient particulièrement fatiguées à cette époque de l'année alors que se précise la fin d'une longue saison.

La Laver Cup, baptisée ainsi en hommage à l'Australien Rod Laver, dernier auteur du Grand Chelem en 1969, oppose six joueurs du gratin européen à six autres représentant le "reste du monde". L'équipe victorieuse doit avoir marqué au moins 13 points après trois journées de compétition avec trois simples et un double par jour.

La première édition a été remportée par l'Europe, sous le capitanat de Björn Borg, face à une sélection du reste du monde dirigée par John McEnroe. La prochaine édition est programmée du 21 au 23 septembre 2018 à Chicago (Etats-Unis).

Basket-ball/NBA-Cleveland Cavaliers

Dwyane Wade rejoint LeBron James

AFP

Paris/France

Les Cleveland Cavaliers ont engagé le triple champion NBA Dwyane Wade, qui va rejoindre dans l'Ohio son ami et ex-co-équipier LeBron James, avec qui il a gagné deux titres, ont annoncé mercredi les Cavs.

Libéré de son contrat par les Chicago Bulls, l'arrière de 35 ans s'est engagé pour un an et un peu plus de deux millions de dollars, selon les médias américains.

Douze fois sélectionné pour le All-Star Game et champion olympique 2008, Wade compte éga-



Dwayne Wade va renforcer les Cleveland Cavaliers de Lebron James

lement trois titres NBA (2006, 2012 et 2013), dont deux avec la légende LeBron James sous les couleurs du Heat de Miami.

"D-Wade" vient renforcer un effectif qui, avec Derrick Rose, Jae Crowder, Isaiah Thomas, J.R. Smith, Kevin Love et bien sûr James, est bâti pour conquérir le titre, après deux défaites lors des trois dernières finales face aux Golden State

Warriors de Stephen

Curry.
En raison du nombre de contrats limités par la NBA, les Cavaliers devront cependant couper ou échanger un joueur au contrat garanti pour libérer une place à Dwyane Wade avant le début de la saison régulière.

Bon à savoir

Judo

Reprise des entraînements au Judo club Jigoro Kano pour la saison sportive 2017/2018 ce vendredi 29 septembre à 18h (adultes) et le samedi 7 octobre prochain à 8 h 30. A la salle habituelle du gymnase d'Oloumi. Ces entraînements se déroulement tous les samedis (enfants) de 9 h à 11 h, et tous les lundi, mercredi et vendredi (adultes) de 18 h à 20 h. Sous la direction des Mes Georges Mandjombe (6e dan, arbitre mondial, expert UAJ), Fabien Meylleux (4e dan) et Rodrigue Penda Banack (moniteur de judo).

MM

Rugby Championship

Des All Blacks new look à la conquête du titre

AFP

Buenos Aires/Argentine

Ce sont des All Blacks new look par rapport au groupe qui a corrigé les Springboks (57-0) lors de la journée précédente, qui vont tenter de remporter le Rugby Championship, samedi, en Argentine lors de la 5e journée, les sélectionneurs néo-zélandais étant déjà tournés vers la Coupe du monde 2019.

Parmi les changements annoncés, hier, l'arrière polyvalent David Havili devrait faire ses débuts internationaux à 22 ans: vraisemblablement sur le banc au coup d'envoi, il semble quasiment assuré d'entrer en jeu en seconde période. Ian Foster, assistant du sélectionneur Steve Hansen, a en effet souligné que le test à Buenos Aires était "une énorme chance" de

développer les options des All Blacks en vue du Mondial-2019 au Japon.

"C'est une opportunité de mettre en place une réelle compétition et de la profondeur dans l'équipe, ce qui est vital pour ce que nous visons au cours des deux prochaines années", a-t-il ajouté.

En 2e ligne, Luke Romano et Scott Barrett seront titulaires et Patrick Tuipulotu débutera sur le banc tandis que les habitués du poste Brodie Retallick et Sam Whitelock sont laissés au repos.

L'imposant flanker Vaea Fifita, auteur d'un important essai lors de la victoire des All Blacks contre l'Argentine le 9 septembre en Nouvelle-Zélande (39-22), sera titulaire samedi côté fermé de la mêlée, tandis que côté ouvert Matt Todd fêtera sa première cape de la saison.

A l'arrière, les change-

ments voulus par Hansen permettront au centre Anton Lienert-Brown et à l'ailier droit Waisake Naholo de débuter la rencontre, tandis que le centre Ngani Laumape sera sur le banc.

"Nous avons sélectionné ce qui nous semble être une équipe de qualité et nous attendons d'eux une bonne performance", a déclaré Hansen.

Avec 8 points d'avance en tête du classement sur l'Afrique du Sud, qu'ils affronteront encore lors de la dernière journée la semaine prochaine, les All Blacks peuvent s'assurer dès samedi la victoire finale dans le Rugby Championship.

La Nouvelle-Zélande a remporté ce championnat de l'hémisphère sud à quatre reprises lors des cinq der-

nières années.



DIRECTION GENERALE

COMMUNIQUE

AMENDE A LA DECLARATION TARDIVE D'ACCIDENT DE TRAVAIL

Il est porté à la connaissance de tout employeur affilié à la Caisse Nationale de Sécurité Sociale (CNSS), que l'amende consécutive à la déclaration tardive d'accident de travail, passera désormais de cinquante mille (50 000) frs CFA à deux cent cinquante mille (250 000) frs CFA, ce conformément aux dispositions de l'article 127 de la loi 028/2016 portant Code de Protection Sociale, promulguée le 06 février 2017.

Cette mesure prendra effet à compter du 1er octobre.

Fait à Libreville, le 06 septembre 2017

LE DIRECTEUR GENERAL





latre ambition : mieux vaus servir

oulevard de l'indépendance * B.P.: 131 Libreville - Gabon * Till : 01 76 34 39 * fgx.: 01 74 64 : www.cros.co

